

いつまでもお元気で

お年寄りを敬い長寿をお祝いする、横芝町敬老会が10月14日(日)、横芝中学校体育館で開催され、700人の元気なみなさんが出席しました。

式典では、實川町長や伊藤議長からお祝いの言葉が述べられ、90歳以上の方と金婚式を迎えた。

れたみなさんが紹介されたほか、老人クラブ活動に功績があつた方々の表彰が行われました。

また、みなさんお待ち兼ねの演芸では、劇団一座による歌と踊りとお芝居の特別公演が行われ、会場は大いに盛り上がりました。



グラウンドゴルフ場オープン

－鳥喰地区－

用地確保はもとより造成・管理まで、全て地域の皆さんの手による「鳥喰つばめ会・ふれあいグラウンドゴルフ場」がこのほど完成し、9月29日オープン式典が行われました。

昨今のグラウンドゴルフブームはたいへんなもの。この日を待ち兼ねた皆さんは早速スティックを手に、広々としたグラウンド（3千m²）の感触を確かめていました。



3連覇・山武地区身障者スポーツ大会

身体障害者の人がスポーツを通じて、体力の維持・機能回復やお互いの親睦を図ることを目的とした、第30回山武地区身体障害者スポーツ大会が10月5日、東金アリーナを開催されました。

競技は、玉入れ・ゲートボールダーツなどの4種目。当町から出場の皆さんは各競技に好成績を上げ優勝。3連覇を達成しました。